
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins 
L.IN.K Lärmschutzinitiative Konstanz 

am 9.10.2007 im Insel Hotel in Konstanz 
 

 
 
 
Am 9.10.2007, 19.30 Uhr fand im Insel Hotel in Konstanz die Mitgliederversammlung des 
Vereins L.IN.K. Lärmschutzinitiative Konstanz (nachstehend kurz L.IN.K.) statt. Es waren 32 
Mitglieder und weitere interessierte Bürger anwesend. Die Anwesenheitsliste wird zu den 
Vereinsakten genommen. 
 
Herr Joachim Bullermann begrüßte die Anwesenden. Er stellte fest, dass die Versammlung 
zwar form-, aber nicht fristgerecht einberufen wurde. Es sollen deshalb von den 
Tagesordnungspunkten nur der Jahresbericht des Vorstands und der Bericht des 
Kassenverwalters und des Kassenprüfers vorgetragen werden. Die weiteren Punkte sollen in 
einer ordentlichen Mitgliederversammlung Anfang des Jahres 2008 erledigt werden. Im 
Übrigen solle die heutige Versammlung vor allem der Information und Diskussion dienen.  
 
Die Einladung, die die Tagesordnung enthält, wird dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 
Die zu behandelnden Punkte wurden wie folgt erledigt: 
 
TOP 1 Bericht des 1.Vorsitzenden über die Aktivitäten der L.IN.K 
Herr Bullermann erstattete Bericht über die Aktivitäten der L.IN.K seit der letzten 
Mitgliederversammlung am 25.9.2007. Er wies darauf hin, dass das Lärmschutzkonzept der 
Stadt Konstanz, das sich allerdings im Wesentlichen auf den Veranstaltungslärm beziehe, von 
der L.IN.K weiterhin kritisch begleitet werde. Er betonte, dass die L.IN.K nicht nur für die 
Bewohner des Musikerviertels wirken wolle, sondern für alle da sei. Anlässlich des Tags 
gegen den Lärm am 16.4. 2008 soll eine Veranstaltung für einen großen Teilnehmerkreis 
durchgeführt werden. 
 
TOP 2 Kassenbericht des Kassierers und Bericht des Kassenprüfers 
Herr Nicolai erstattete den Kassenbericht für das Jahr 2006. Die Finanzen des Vereins sind 
geordnet.  
 
Herr Hans-Peter  Gossler als Kassenprüfer berichtete über die von ihm durchgeführte 
Kassenprüfung. Die Belegprüfung hat keinen Anlass zu Beanstandungen gegeben. Er schlägt 
die Entlastung des Kassierers vor. Der Kassierer wurde einstimmig entlastet. 
 
 
TOP 5 Verschiedenes 
Von den Mitgliedern und Zuhörern wurden zahlreiche Anregungen zur weiteren Arbeit des 
Vereins vorgebracht. U.a. wurde angesprochen 
 

• Veranstaltungslärm aus Kreuzlingen, 
• Lärm wegen Glascontainern, 
• Grillplätze am Seeufer. 

 
 
Diese Themen sollen in die weitere Vereinsarbeit einfließen. 



Mit einem Schlusswort von Herrn Bullermann und dem Dank an die Teilnehmer wurde die 
Versammlung um 21.00Uhr geschlossen.  
 
 
Konstanz, den 12. Oktober 2006 
 

 


